

La ACHE de Ermua celebra la próxima semana una nueva feria de oportunidades

La actividad, que se desarrollará en un local de la Avenida de Bizkaia, contará con productos de moda joven, infantil, mercería y complementos

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua, ACHE, celebrará el próximo fin de semana una nueva edición de la feria comercial de oportunidades. Esta actividad repetirá ubicación y se organizará en los locales de la Avenida de Bizkaia (anteriormente Muebles Hidalka), del jueves, día 4 de marzo, al sábado, día 6. Se repite el escenario del invierno pasado, dadas las ventajas que supone para comerciantes y visitantes un recinto amplio y cubierto del frío y la posible lluvia.

La iniciativa cuenta con la cola-

boración del Ayuntamiento y del Gobierno Vasco. En la feria participarán un total de diez comercios asociados que ofrecerán sus productos de la temporada de invierno que está a punto de concluir.

El objetivo de la feria es ofrecer al cliente, una vez concluida la temporada, los mismos artículos que pueden encontrar en los comercios, a unos precios extraordinarios. Aquí se reunirán productos de textil y moda, joven, infantil, mercería y complementos.

Buena acogida

La feria abrirá sus puertas de 10 a 13.30 horas y de 17 a 20 horas, durante sus tres días de duración. En la iniciativa participarán una decena de establecimientos, entre ellos, Angela, Dulce Bebe Pequeños, Izagirre, Elastic, Boress, Kenke, Gauzak, Dskaro, Gutiérrez y Margel.

La iniciativa vuelve a la villa gracias a la buena acogida que se le ha dispensado en anteriores ediciones. Se trata de una actividad que ya se

ha desarrollado en el municipio en numerosas ocasiones, pero la idea para la organización de la primera de estas ferias de oportunidades, partió, hace cinco años de una comerciante asociada, que pudo comprobar 'in situ' el éxito que cosechó una iniciativa similar que se llevó a cabo en Santurtzi.

En 2005 la iniciativa se organizó en el parque de San Pelayo, también estuvo instalada en el polideportivo, en la plaza Cardenal Orbe y en el actual establecimiento privado, para preservar a los clientes del mal tiempo.

Esta es una más de las iniciativas que organiza durante el año la Asociación de Comerciantes y Hosteleros, que en estos momentos se encuentra en pleno lanzamiento de su propia tarjeta en el municipio. La información para obtener esta tarjeta local se puede reunir en los propios establecimientos con la ventaja de un ahorro de 5 euros en el comercio anfitrión, si se realiza durante el mes de marzo.



Responsables municipales junto al stand de Ermua. ■ EL CORREO

Ermua presenta su Escuela de Maquinaria en un congreso sobre prevención

Ha sido el único Ayuntamiento con stand propio en el encuentro organizado por Osalan en San Sebastián

■ A. LASUEN

ERMUA. Ermua ha sido el único Ayuntamiento que ha participado con un stand propio en el Congreso de Prevención de Riesgos Laborales organizado por Osalan en San Sebastián. El municipio vizcaíno presentaba allí su Escuela de Operación y Mantenimiento de Maquinaria de obra Pública, Elevación y Transporte.

Se trata de un centro homologado y en funcionamiento para la formación de mano de obra cualificada, en cuyas clases se hace especial hincapié en formar a trabajadores en la prevención de riesgos laborales, que eviten accidentes y daños en algunos casos irreparables.

El proyecto lo materializó hace varios años el Área de Desarrollo

Local, que dirige el concejal José Luis Araujo, presente en el stand local, junto con la directora del departamento, Rosalía Herrera, y los técnicos Héctor Izaguirre y Sergio Gómez.

Visita del Lehendakari

El lehendakari Patxi López inauguró este Congreso y reivindicó la transferencia de la Inspección de Trabajo como «herramienta clave» para reducir los accidentes laborales. López y la consejera de Empleo y Asuntos Sociales, Gemma Zabaleta, junto con la directora de Osalan, Pilar Collantes, estuvieron en el stand de Ermua, donde fueron agasajados con una gorra antigolpes con el color corporativo (granate) y el escudo de la villa.

Cerca de 500 especialistas se reunieron en el edificio del Kursaal para analizar cómo reducir la siniestralidad laboral del sector de la construcción. De hecho, el año pasado se contabilizaron más 6.000 accidentes con baja en Euskadi y catorce personas perdieron la vida.



Imagen de la última edición de la feria de oportunidades que se celebró en verano en la plaza. ■ A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA943 464 622	
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Invictus	17.00 - 19.45 - 22.30
Up in the air	17.00 - 19.45 - 22.30
Shutter Island	19.45 - 22.30
Percy Jackson y el ladrón del rayo	17.00

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables:	7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados:	7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos:	8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes	

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13, Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47, Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu. De 9.00 a 13.30: Ibarrrondo.

EIBAR-ERMUA

Noche: Aranburu (Gipuzkoa Etorbidea, 46. Ermua).

Competiciones suspendidas y aplazadas por el aviso de temporal

■ A. O.

EIBAR. Un año después, vuelve la ciclogénesis explosiva y, en consecuencia, vuelven a trastocarse los calendarios de todos los deportes al aire libre. La consejería de Interior del Gobierno vasco ha activado la alerta roja ante la previsión de fuertes vientos. Una de las medidas adoptadas pasa por la suspensión de todas las competiciones deportivas, de carácter escolar y federado, que debían disputarse al aire libre entre las 15.00 horas de hoy las 15.00 horas de mañana domingo.

Muchas de estas competiciones, que afectan a numerosos equipos y deportistas eibarreses, han sido suspendidas, pero también las hay que se han trasladado a mañana. En el caso de las categorías inferiores del Eibar, se mantienen los encuentros previstos para el domingo, a los que se unen cuatro partidos que debían disputarse hoy. Se trasladan así, a mañana, los choques correspondientes a Tercera, Amorebieta-Eibar (domingo, 17.00); Liga Vasca Juvenil, Eibar-Zarautz (18.45), Infantil Txiki, Eibar-Elgoibar (19.00) y Alevín, Eibar-Arrasate (15.00). El resto de encuentros que debían disputar hoy han quedado suspendidos.

En Ermua

En lo que respecta al Ermua, la Federación Vizcaína esperaba ayer la comunicación de los clubes: en los casos en que haya acuerdo entre los dos rivales y el campo esté libre, se trasladarán los partidos a la jornada de mañana, mientras el resto se aplazará hasta una fecha por determinar. En el caso del Ermua, sería el quinto encuentro que se aplaza esta temporada.

También ha quedado suspendida la prueba ciclista de Sorluze, en la que tenía previsto tomar parte el Debabarrena.

Muchos candidatos para pocos puestos en el Eibar

Salas y Etxaniz compiten por sustituir a Andrés, Urzelai y Valín apuran para reaparecer y Zigor parece tomar la delantera a Xabi

■ A. ORMAETXEA

EIBAR. Dicen que es el sueño de cualquier entrenador, decir a un buen jugador «este domingo no te toca». No ese pequeño mal trago, en realidad, sino la posibilidad de tener que elegir hombres que ofrecen las mismas garantías.

En esas se encuentra Ángel Viadero que, pese a las bajas -descartó, de hecho, que vaya a convocar a algún jugador del filial-, tiene que elegir entre unos cuantos candidatos para unos pocos puestos. Ni qué decir tiene que el problema es especialmente considerable por arriba, con el regreso de Jon Altuna. Pero es del medio centro hacia atrás donde más incógnitas despiertan los planes del técnico y menos pistas ofrece éste.

Viadero, para empezar, debe sustituir al sancionado Andrés González. Y si bien, con Samuel Piette lesionado, Dani Salas parece el hombre llamado a ocupar el lateral, también Josu Etxaniz presenta su candidatura. «Cada uno nos da una cosa diferente -admite-, así que vamos a valorar las dos posibilidades hasta el último entrenamiento».

Otro tanto puede decirse de la portería, donde el técnico alaba la temporada que ha cuajado hasta ahora Xabi Iruretagoiena, pese al relevo que se vivió el pasado domingo. Tampoco en este caso quiso ofrecer pista alguna, pero Zigor parece tomar ventaja en la disputa. Sea como fuere, Viadero se muestra encantado con el debate. «Para mí es buenísimo que haya esa competencia -destaca-. Yo no tengo debate, pero que haya debate fuera del equipo es señal de que



Urzelai felicita a Altuna tras la consecución de un gol. ■ M. E.

tenemos dos buenísimos porteros. Y estoy convencido de que es así porque tengo claro quién va a jugar, pero si mañana llega con un resfriado y juega el otro, no habrá el más mínimo problema, me da la misma confianza». «Tengo una confianza grandísima en los dos, pero hay que intentar apostar por uno, sin cambiar cada dos o tres partidos» añadió, de lo que se desprende que Zigor puede tener continuidad.

La última gran incógnita se refiere al centro de la defensa. Alfonso Valín parece encontrarse ya en condiciones de reaparecer -aunque si Etxaniz actúa en el lateral, el vizcaíno podría hacerlo en el centro del campo- y también Urzelai espera haber superado el proceso vírico que le ha afectado en las últimas semanas. E incluso, si no lo ha hecho totalmen-

te, tampoco cabría descartar su titularidad, teniendo en cuenta los términos en que se refirió Viadero al capitán armero. El técnico explicó que, si el rendimiento de Urzelai no había sido tan bueno, fue debido a sus problemas físicos. «Es un tío bravo y consciente del peso que tiene en la caseta. Hasta estas tres semanas ha hecho un campeonato brillante, es el alma de este equipo y contar con un jugador así es fundamental».

En Lemona, el sábado

El próximo encuentro, por otro lado, puede ofrecer una buena oportunidad a la afición azulgrana para acompañar a su equipo lejos de Ipurua, por cercanía y por fecha. El choque entre Lemona y Eibar se disputará el próximo sábado 6 de marzo en Arlonagusia, a las 18.00 horas.

cierto que viene de encadenar ocho derrotas consecutivas, en su peor racha de la temporada después de un gran inicio. Además, el Arrate ha demostrado ser un adversario a tener en consideración a domicilio, con victorias en Cangas del Morrazo y Antequera, además de valiosos empates ante Alcobendas, Octavio Pilotes Posada y Naturhouse La Rioja.

«Vamos con ilusión y moral reforzada», sostiene Berrios, consciente de que están «en condiciones de marcar el devenir de la temporada» si obtienen buenos resultados en Toledo y la semana siguiente en cancha propia contra el vicecolista Alcobendas. El jienense ha superado una lesión sufrida en el abductor de la pierna izquierda y Julián Ruiz ha apostado por repetir la convocatoria de la jornada anterior, por lo que los descartados vuelven a ser el lateral Ivica Obrvan y el pivote Gorka Garate.

El Arrate quiere dar hoy en Toledo un paso de gigante hacia la permanencia

En la resolución del partido de hoy puede resultar determinante la labor de los porteros de ambos equipos

■ E. C.

EIBAR. La concentración del Arrate es máxima para el partido que hoy disputa en la cancha del Lábaro Toledo (a las 18.00 horas), porque un triunfo le dejaría en una situación muy favorable de cara a alcanzar la permanencia. Los trece puntos del conjunto de Eibar le permiten aventajar en dos a su

rival, justo por encima del descenso, por lo que en juego estarán muchas cosas, incluido el average particular tras el 29-28 de la primera vuelta en el polideportivo Ipurua.

En la resolución del duelo puede resultar determinante la actuación de los porteros titulares en ambos equipos, puesto que el esloveno Blaz Voncina es un seguro para el equipo guipuzcoano, con 196 intervenciones y sólo superado en la Liga Asobal por Jorge Martínez, del Antequera (220), mientras que el toledano Diego Moyano ocupa la sexta posición, con 172 paradas.

El Lábaro Toledo apelará a la pre-

sión que ejercen sus aficionados en el pabellón Javier Lozano, «una de las canchas con más ambiente de la Liga Asobal», según apunta el extremo albiazul Sergio Berrios, que al igual que sus compañeros está muy mentalizado de la trascendencia del encuentro.

Al calor de su público, el equipo de Miglius Astrauskas ha logrado 10 de sus 11 puntos, pero no es menos

Además de los dos puntos está en juego el average, pues el Arrate ganó en Ipurua por un tanto

JAVIER ORTIZ
DE LAZCANO

Y AHORA ..., LOS ÁRBITROS



Cuando el Eibar llevaba siete puntos de ventaja, no escuché a nadie quejarse de los árbitros. Cuando la Ponferradina ha pegado un estirón, leo que son muchos en el club los que protestan. Se nota que hay club cuando se encajan bien las derrotas. Y que no lo hay cuando no se encajan. Para empezar, el entrenador. «Estamos hartos de los árbitros» proclamó indignado el domingo. Primer error. Estas frases corren de árbitro en árbitro como la pólvora. Y si hay un estamento con memoria y que se mueve con sentido gremial es éste ¿Ha escuchado alguien a Pellegrini, Guardiola o Caparros palabras tan gruesas contra el colectivo de jueces?

Todo lo que puede empeorar, empeora. A las pocas horas escuchó al director general, Oier Ortega, en Radio Eibar. «Tal vez es el momento de protestar y que nos oigan». ¿Tal vez o es el momento, en qué quedamos?

Un ex presidente del Athletic explica muy claramente cuál debe ser el comportamiento de un club ante los problemas con los arbitrajes. «Si vas a protestar ante Sánchez-Arminio (presidente del Comité de Árbitros) no se debe enterar ni tu mujer. Debes presentarse allí y hablar en un búnker con él».

Pues bien, esto es lo que no hace el Eibar, que anuncia con fanfarrias que se dispone a protestar. Es lógico que los medios pregunten ahora al club cuándo han sido sus gestiones y cuál es el resultado de las mismas. ¿Qué harán los dirigentes cuando sean interpelados por el asunto? Callar, que es lo que debían haber hecho desde el primer momento.

Quejarse desde el club es de equipo pequeño, y éste no es nuestro caso. Además, siempre se puede ver que se trata de una excusa para justificar que el juego del equipo empeora y que el liderato se ve cada vez más difícil. En estas situaciones, lo más sensato es mantener la lengua atada por parte del club y, para presionar, algo en lo que está en su perfecto derecho, emplear a los medios de comunicación de la ciudad. No hay más que citar a unos cuantos y pedirles ayuda en la campaña para que sean ellos los que pongan el acento en la cuestión. Salir a quejarse en público viene bien como desahogo, nunca como estrategia.